

Marta de la Vega

Soprano

ABC (Madrid) domingo 11 de noviembre de 1928, edición de la mañana, p.50

<http://hemeroteca.abc.es/nav/Navigate.exe/hemeroteca/madrid/abc/1928/11/11/050.html>

"Presentación de una soprano argentina. En el salón de fiestas del Círculo de Bellas Artes se celebró en la tarde de ayer lucida fiesta musical, en la que hizo su presentación la distinguida señorita Marta de la Vega, notable soprano argentina, pensionada por el Gobierno argentino para ampliar sus estudios de 'bel canto'. La impresión causada por dicha cantante fue excelente, ya que Marta de la Vega, de bella y sugestiva figura, posee una extensa y bien timbrada voz, bien impostada, que permite valorar con delicados matices las composiciones que canta. En el programa figuraban canciones de Grieg, Puccini, Frank y Turina, que fueron cantadas por Marta de la Vega con depurada dicción y buen gusto, lo que le valió a la excelente cantante calurosos aplausos, teniendo que bisar algunas piezas ..."